

A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 7 février 2018 17:23

Ce mercredi 7 février était organisé un événement national au Centre Olympique de Vittel :

le Critérium France handisports.

Des écoles venues de toute la France y participaient : Villeurbanne, Marseille, Paris, Besançon,... et Tomblaine !

Pour participer à cette compétition handisports, les classes devaient avoir au moins un élève

malvoyant, ce qui était le cas de la classe de monsieur Rambaut à l'école Pierre Brossolette de

Tomblaine. Olivier Rambaut accompagnait ses élèves à Vittel et il peut être fier de sa classe qui s'est particulièrement illustrée.

En effet, dans sa catégorie Samuel Cuiller est arrivé 4ème !

En poussines, Livia Ciuffetelli est arrivée première et obtient la médaille d'or !

En poussins, les enfants de tomblaine ont réalisé le grand chelem en obtenant les 1ère,2ème et

4ème places ! Premier et médaille d'or : Admane Amer, 2ème et médaille d'argent : Léo Nicolay, et quatrième :Milo Clément.



Et, cerise sur le gâteau, au classement général, c'est l'école Brossolette de Tomblaine qui obtient la première place et médaille d'or ! Bravo les enfants, nous sommes fiers de vous et bravo à monsieur Rambaut !

